

[Imprimir](#) | [Regresar](#)

Lima, Martes 27 de julio del 2004



Entre el Legislativo, Ejecutivo y Judicial para trabajar en conjunto por el país  
 Flores-Aráoz plantea creación de un Consejo de Estado

Voto a voto. Así se disputó ayer la elección a la presidencia congresal, donde con 60 votos a favor (mayoría simple) contra 57 de su contrincante oficialista, Luis Solari, además de un voto en blanco, Ántero Flores-Aráoz Esparza fue elegido como el nuevo titular del Poder Legislativo para el periodo parlamentario 2004-2005. En conferencia de prensa, Flores-Aráoz dijo que fomentará la formación de un Consejo de Estado, similar al que existe en otros países, entre el presidente de la República y los titulares del Parlamento Nacional y del Poder Judicial. "Los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial deben establecer una mayor cercanía y trabajar en conjunto por el país", aseveró.

#### DEFENSOR

Asimismo, indicó que si las bancadas no se ponen de acuerdo para elegir al nuevo defensor del Pueblo habría que modificar la Constitución para bajar los 80 votos que se requieren para tal fin.

Anunció, además, que se formará una comisión para evaluar si es conveniente la existencia de la revista parlamentaria La Gaceta, pues al parecer es un gasto innecesario en vista de que los logros del Congreso pueden ser difundidos por otros mecanismos.

Tras afirmar que tiene que investigarse todo lo relacionado a la presunta cuenta bancaria de la pareja presidencial, Flores-Aráoz precisó que hasta el momento el presidente Alejandro Toledo no ha solicitado al Congreso el levantamiento de su secreto bancario.

El flamante titular del Parlamento anunció que pondrá a debate el pedido de los partidos de oposición para formar una comisión especial que investigue las supuestas firmas falsas y el caso Bavaria.

#### ELECCIÓN

El triunfo de Flores-Aráoz fue anunciado a las 11:54 horas y un contrariado Luis Solari se apuró en saludar al ganador. Tras los saludos de sus pares, el legislador de UN juramentaba ante un también desenchajado Henry Pease, quien abandonó rápidamente el Parlamento. ¿La razón? Tenía que someterse a una operación ocular.

La primera acción de Flores-Aráoz fue entregar su carnet de militante del Partido Popular Cristiano (PPC) al oficial mayor del Congreso, José Élice, a quien solicitó que lo guarde y se lo devolviese al término de su nueva responsabilidad.

Durante su alocución se le quebró la voz en momentos que agradeció a su familia por estar a su lado y también a la Mesa Directiva saliente y a los periodistas. Finalmente, citó para hoy, a las 11:00 horas, a sus pares para el acto de instalación del periodo legislativo 2004-2005.

Solari: Perú Posible ahora será oposición

El congresista Luis Solari (PP) calificó como un "sin sentido" considerar que su derrota en las elecciones congresales sea también la del presidente Alejandro Toledo. Indicó que la justa legislativa demostró que el Congreso sí actúa de manera impecable.

Afirmó que la primera tarea que deberá cumplir el nuevo presidente del Congreso es impedir que los partidos se fiscalicen a sí mismos, como sería el caso del APRA con el control de la Comisión de Fiscalización.

Sostuvo que ante la derrota de la opción oficialista que representó, Perú Posible ahora pasa a ser oposición en el Parlamento.

#### Palabras de los vicepresidentes:

**Primer vicepresidente: Natale Amprimo (SP)**

**"No hay que ver fantasmas. Esto demuestra que la democracia funciona y hay alternancia en los cargos públicos. Queremos que la imagen del Parlamento cambie de ahora en adelante".**

Segunda vicepresidenta: Judith de la Mata (APRA)

"Voy a renunciar a los privilegios que da una vicepresidencia. Es decir, no tendré el auto oficial ni un exceso de personal. Voy a trabajar con sólo lo necesario".

Tercer vicepresidente: Jorge Mera (SP)

"Voy a impulsar un pedido para poder otorgar a la Comisión de Fiscalización facultades de investigación y poder solicitar el levantamiento del secreto bancario de la familia presidencial".

Cuarto vicepresidente: Jorge Chávez Sibina (PA)

"Se impulsará de una vez la elección del defensor del Pueblo y de los miembros faltantes del

Tribunal Constitucional y la aprobación de más recursos para el Poder Judicial, en pro de una reforma de la justicia”.

Quinto vicepresidente: Michael Martínez (GPD1)

“Vamos a impulsar el tema de la Asamblea Constituyente. Es algo que siempre he reclamado. Presentaré una iniciativa para dejar sin efecto la norma que faculta a hacer la reforma constitucional”.

[Imprimir](#) | [Regresar](#)